

Kommission der Evangelisch-reformierten Seelsorge

In diesem Jahr kamen die Mitglieder der Kommission für Evangelisch-reformierte Seelsorge zu zwei regulären Sitzungen sowie einer ökumenischen Sitzung zusammen.

Die Zusammenarbeit mit der katholischen Seelsorge gestaltete sich weiterhin anspruchsvoll. Dies führte zu einzelnen Massnahmen zur Behebung des Konfliktes. Die deutschsprachige katholische Seelsorge verlässt die Universität Ende des Jahres und soll ab 2024 neu bezogen werden.

Die Nachfrage nach seelsorgerischen Gesprächen bei der reformierten Seelsorge blieb konstant hoch. Tanja Guillaume hat auch in diesem Jahr die bewährten Workshops wie Zentangle, Meditation, Kreative Zukunftswerkstatt, Sketchnotes, Mandala und SoulCollage angeboten. Das traditionell beliebte Lernwochenende war erneut fester Bestandteil des Programms. Darüber hinaus wurden kontinuierlich neue Angebote ausprobiert.

1. Februar 2024, Annaïse Hilaire